



金 鶏

令和4年3月4日
金沢小学校
学校便り No.18
(文責 内藤)

臨時休業 3月4日(金)～8日(火)

学年末が近づき、学校でも卒業式や各学年のまとめに向けて取り組んでいたところですが、昨日メールでお知らせしましたように、コロナウイルスの感染が確認されたため、臨時休業の措置をとらせていただくこととなりました。

濃厚接触者の特定の判断を、まず、学校でする方針が示されましたので、県の判断基準に照らして確認し、濃厚接触者と判断したお子さんについては昨日電話で連絡をさせていただきました。

しかし、このお便り作成中に、保健所より、今回電話連絡させていただいたお子さんにつきましては、濃厚接触者ではなく、接触者と認定されたとの連絡がありました。学校生活において、子どもたちがきちんとルールを守り、対策をがんばっていたため、近くで過ごしても濃厚接触者にならずにすんだのかなあと考えています。教育委員会との確認後、メールでも配信させていただきます。ご心配をおかけしました。

ただ、学校としましては卒業式を控えている時期でもあり、安心して学校生活を送ることができるようにも、感染状況や接触者の人数等から判断し、8日までの臨時休業期間は予定通りとさせていただきます。ご理解、ご協力をよろしくお願いいたします。

休業中に学習については、担任からの連絡をご確認ください。